

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas Berkat dan Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“Inventarisasi Senyawa Antiinflamasi Pada Tanaman Buasbuas (*Premna Pubescens* Blume) Dengan Metode Gas Chromatography-Mass Spectrometry”**.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi. Mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu, materi dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis selama melaksanakan penelitian hingga penulisan skripsi ini selesai.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, kepada Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si dan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si selaku dosen penguji. Sudah banyak memberikan bimbingan serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staff, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Endang S. Gulltom, S.Si., M.Si., Apt selaku ketua dan sekretaris Jurusan Biologi.

Terima kasih kepada Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si selaku pembimbing akademik yang banyak memberikan nasihat dan motivasi kepada penulis selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing saya selama perkuliahan.

Terimakasih yang istimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ayahanda Muhammad Rahim Nasution dan Ibunda Jainab Pulungan yang setiap saat memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terimakasih juga kepada saudara laki-laki saya Rahmad Rahandi Nasution dan Abdul Rahman Nasution yang juga telah banyak membantu dan mendukung penulis. Terimakasih kepada sahabat-sahabat Nurfadhilah Hasibuan,

Yuninda Dewi Sukma Chaniago, Vanny Harianto, Nurjannah Hasibuan yang sudah banyak memberikan dukungan. Terimakasih kepada rekan rekan satu team Ridoria Sumandene, Sonya Adelina Sipayung, Muhammad Cio Robi T yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Terimakasih kepada teman-teman Biologi Nondik B 2014 tercinta yang telah banyak memberi masukan kepada penulis. Terimakasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, tetapi tidak bisa penulis sebutkan secara rinci.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2018

Risna Lenita Nasution

NIM: 4143220035

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY